



いいずみ 飯泉 あやの 綾乃さん (田村)

今のつくばみらいは田村さん

市長 現在、皆さんはつくばみらい市に住んでいるということでは、市に対して何か思うことはありますか。不満でもいいです。
渡邊 高校通学時には、帰りが怖かったです。田んぼばかりで外灯が少ないところがあったり、道が悪かったり、雨の日には通れない道などもあったり、試行錯誤して帰りました。
岡田 もっと教育に重点を置いて欲しいです。例えば、今の図書館を見てもらえば分かりますが、机などに参考書の持ち込みは禁止ですという張り紙があり、率直に言って、教育に対す

る弊害があるように思います。
猪瀬 地域間の交流を今以上に大事にしてほしいと思います。私の住んでいる地区ですと、人とすれ違うだけでも積極的に挨拶をします。でも、みらい平に駅ができ、新しい住民がどんどん増えている中で、知らない人は知らない人といった形で、あまり挨拶をしているところが見受けられません。ただ、地域間の交流ができていけば、遠くから越して来た人たちの相談などに乗ることもできるはずで、自分の地域を考えた際、とても交流を大切にしている地域だ

など思ったので、そのいいところを新しく来た方々にも広めていき、ますます地域間の交流を大事にして、地域の全員が、住んでいる人たちが全員を支える形を、これからも続けていけたらいいのではないかと思います。
上山 以前東京に住んでいて、こちらに越してきてから、車が必要であればどこへも行けないと最初に思いました。小学生でも日用品が必要な時がありました。そういった時に、必要な人のための施設などがちよつと少ないのかなど。みらい平の駅には、スーパードキでできていて、こういうのがいいなと思いました。不満という訳ではありませんが、地域の方が必要としていることに対応できる市になればうれしいと思います。
飯泉 猪瀬さんの意見と同じになつてしまうのですが、自分の地区では小さなお祭りがあったり、地域の交流がありますが、田村の手前の新しくできた住宅街の方ですと、顔も全然知らない方が多くて、ウオーキングしていてすれ違っても、あつどうしよう、声を掛けていいのかなと一瞬ためらってしまうことが

あります。田村地区は、農作業をしている方が多いので、作った野菜を売る場所を作ったり、

そういう新しい人たちとの交流の場ができたらいと思います。

私たちの描くつくばみらい

市長 次に、市長として参考にしたいのですが、これからのつくばみらい市がこんなまちななつてほしいという、皆さんの意見を聞かせてください。
岡田 環境共生都市という言葉があるように、自然を残しながらも開発を進めていってほし

いです。つくばみらい市は、木々も多いですし、それだけでなく、畑や水田も多くて、生きていていいなと思うんです。東京から帰ってきたときに、すっきりするなと思うんです。これから開発していくのはすごく簡単なことかもしれないですが、この自然を多く残してほしいというのが



おかだ 岡田 りょうすけ 涼佑さん (伊奈東)